



C'est avec les dix dernières minutes de jeu jouer face au Burkina Faso au CHAN marocain que David Eto'o met définitivement un terme à l'aventure avec la sélection A' des lions indomptables.

Le joueur de 30 ans semble désormais se fixer plutôt sur autres choses.

« Je ne sais pas si je prends ma retraite, mais je suis déjà âgé. Je pense que l'année prochaine je ne serai plus avec la sélection des A' », déclare-t-il après la désillusion marocaine.

David Eto'o dont le talent n'a pas souvent fait l'unanimité a flirté avec pas mal de club en Europe.

De retour au pays il y a quelques années déjà, le footballeur s'est fait néanmoins quelques prouesses avec la formation de l'Union sportive de Douala (USD), notamment plusieurs buts marqués sur coup franc.

Le frère cadet de l'ancien buteur des lions indomptables Samuel Eto'o Fils qui vient de s'engager avec le champion du Cameroun Eding Sport de la Lekié a souvent fait l'objet des discussions au sein de ses fans.

Pour la super star mondiale Samuel Eto'o : « David est plus talentueux que moi. Il est seulement moins concentré. Pour le foot, il connaît jouer ».

Pour ce Chan au Maroc, David Eto'o n'a pas à éviter les questions ayant un lien avec son aîné de star.

« Samuel c'est Samuel, David c'est moi. Le poids de son nom ne me dérange pas, je suis là pour rendre service à mon pays », a-t-il répondu en conférence de presse avant le match face à l'Angola.